

MEDIENMITTEILUNG

30. Mai 2016

Flussschiff Excellence Katharina in Moskau getauft

Twerenbold geht in Russland auf Kurs

Am 25. Mai 2016 hat die Twerenbold Reisen Gruppe in Moskau Familienzuwachs erhalten. Das achte Flussschiff der eigenen Flotte wurde auf den Namen Excellence Katharina getauft. Der Schweizer Botschafter Pierre Helg persönlich und die Excellence-Botschafterin Christa Rigozzi überbrachten die besten Wünsche. Als Bijou auf Wolga, Svir und Newa setzt die Katharina auf Europas grössten Binnengewässern zwischen Moskau und St. Petersburg erstmals neue Schweizer Qualitätsmassstäbe.

Eine Königin und eine Prinzessin ehren die Excellence-Flotte der Twerenbold Reisen Gruppe bereits. Neu gesellt sich eine Kaiserin dazu: Excellence Katharina heisst das neue Flussschiff in Anlehnung an die grosse russische Regentin, die intensive Beziehungen nach Westeuropa pflegte. So verbindet auch das Flussschiff Katharina Ost mit West: russische Seele und Gastfreundschaft vereinen sich mit Schweizer Reisequalität. Das Schiff der 4-Sterne-Plus-Kategorie setzt auf Russlands Wasserwegen neue Massstäbe punkto Komfort und Kulinarik. Das nunmehr achte kleine «Schweizer Grandhotel» der Excellence-Flotte verkehrt zwischen den Metropolen Moskau und St. Petersburg auf Wolga, Svir und Newa sowie auf den Weiten der karelischen Seen. Die Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG und die Reederei Swiss Excellence River Cruise GmbH betreiben es unter dem Dach der Twerenbold Reisen Gruppe.

Bestehende Hülle, neuer Kern

Die heutige Excellence Katharina wurde 1989 als MS Lavrinenkov erbaut. Bei der Totalrenovation unter Federführung von Twerenbold entstand ein neues Schmuckstück. Von der Lavrinenkov blieb einzig die Hülle bestehen. Die 91 neuen, grosszügigeren Kabinen messen 13 bis 30 Quadratmeter. Die meisten verfügen zusätzlich über einen Privatbalkon. Verteilt auf drei Decks bieten die Kabinen Platz für 182 Passagiere. Auf dem Oberdeck erwartet Gäste ein geräumiges Restaurant. Auf dem Boots- und Sonnendeck sorgt zudem je eine Bar für das leibliche Wohl à la Excellence. Für das elegante und behagliche Innendesign zeichnete Nazly Twerenbold verantwortlich. Ihre Handschrift tragen bereits mehrerer Flussschiff-Interieurs, darunter dasjenige der preisgekrönten Excellence Princess.

Moskauer Taufe mit Schweizer Prominenz

Die Taufe der Excellence Katharina in Moskau vom 25. Mai 2016 markiert einen weiteren Meilenstein in der 121-jährigen Geschichte des Badener Reiseveranstalters Twerenbold. Excellence-Botschafterin Christa Rigozzi amtete als Taufpatin. Moderator Röbi Koller führte durch die Inaugurationsfeierlichkeiten, die am 23. Mai ihren Auftakt nahmen. Der Schweizer Botschafter Pierre Helg überbrachte als Ehrengast eine Grussbotschaft und würdigt das Schweizer Reiseunternehmen und gratuliert zum schönsten Flussschiff und der stolzen Zarin auf den Flüssen Russlands: «Die Excellence Katharina ist ein grossartiges Gemeinschafts- und Familienwerk, welches die Schweizer Werte symbolisiert».

Karim Twerenbold, VR-Präsident der Twerenbold Reisen Gruppe, und Stephan Frei, Geschäftsleiter des Reisebüros Mittelthurgau, zeigen sich zufrieden. «Unsere Beharrlichkeit und unser Einsatz haben sich gelohnt. Mit der Excellence Katharina erfüllt sich der lang gehegte Wunsch, unseren Gästen in Russlands endlich Schiffsreisen anbieten zu können, die unsere Qualitätsvorstellungen erfüllen», erklärt

Stephan Frei. Bestätigt sieht sich die Twerenbold Reise Gruppe auch durch die Buchungszahlen. Die Reisen auf der Excellence Katharina sind in der ersten Saison von Mai bis September 2016 bereits sehr gut gebucht.

**Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG:
die Schiffsreisenmacher par excellence**

Das Reisebüro Mittelthurgau gehört zu den etabliertesten Schweizer Schiffsreiseveranstaltern. Mit der Qualitätsmarke Excellence betreibt das Tochterunternehmen der Twerenbold Reisen Gruppe eine Flotte mit acht Flussschiffen: Zur Excellence Princess, Excellence Coral, Excellence Queen, Excellence Rhône und Excellence Royal sind 2016 bereits die beiden Zwillingsschiffe Excellence Melodia und Allegra gestossen. Neu befährt die Excellence Katharina in Russland Wolga, Swir und Newa.

Die Excellence-Flussfahrten führen durch ganz Deutschland bis in die Ost- und Nordsee oder nach Belgien und Holland. In Frankreich verkehren die Excellence-Schiffe auf Seine, Rhône und Saône. Die Donau befahren sie bis zum Schwarzen Meer. Während fernere Reiseziele wie Russland aus der Schweiz angeflogen werden, bringen die modernen Reisebusse von Twerenbold die Reisegäste bei anderen Destinationen direkt zum Flussschiff. Die Busse stehen auch während den Flussfahrten für Landausflüge bereit. «Die Kombination von Bus und Fluss gehört zu unserem Erfolgsrezept», betont Stephan Frei, Geschäftsleiter Reisebüro Mittelthurgau. Die eigene Reisebegleitung kümmert sich auf allen Reisen persönlich um das Wohl der Schweizer Gäste. In Ergänzung zu den Flussreisen in Europa bietet das Reisebüro Mittelthurgau Kreuzfahrten weltweit an.

Twerenbold Reisen Gruppe

Zur Twerenbold Reisen Gruppe gehören nebst dem Reisebüro Mittelthurgau und der Reederei Swiss Excellence River Cruise auch der Busreiseveranstalter Twerenbold Reisen, der Natur- und Wanderreiseanbieter Imbach Reisen sowie Vögele Reisen, der Spezialist für begleitete Flugrundreisen. Rund 100'000 Kunden reisen jährlich mit der Twerenbold Reisen Gruppe per Bus, Schiff, Flugzeug, Velo oder zu Fuss. In den letzten 40 Jahren steigerte die Gruppe ihren Umsatz kontinuierlich von drei Millionen auf über 120 Millionen Franken.

Informationen für die Medien

Twerenbold Reisen Gruppe
Medienstelle c/o pantarhei pr gmbh
Weinbergstrasse 164
8006 Zürich

Dominik Joos
d.joos@pantarhei.ch
T 044 365 20 20